

## HACE 60 AÑOS

**El Heraldo 31 de Mayo de 1965**

### **SE DESARROLLA ASAMBLEA NACIONAL DE LA FEDERACIÓN AÉREA DE CHILE**

En los salones del hotel de Panimávida se está efectuando la Asamblea Nacional de los Clubes Aéreos afiliados a la Federación Aérea de Chile. El mal tiempo reinante en la zona no ha sido obstáculo para que los amantes de la aviación se reúnan para tratar temas de gran importancia para la aviación civil. Entre delegados y pilotos, son las personas que se han congregado en este evento nacional. Figuran entre ellos la conocida figura del piloto Alejo Williamson y de la señorita Ursula Meier, conocidos ambos por sus arriesgadas pruebas en planeadores.

### **UN LABORATORIO ENOLÓGICO PARA MAULE, LINARES Y ÑUBLE**

El Departamento de Alcoholes de la Subdirección de Operaciones de la Dirección Nacional de Impuestos Internos acaba de autorizar por resolución N° EX 125 de fecha reciente, el funcionamiento del Laboratorio Enológico de la Escuela de Agronomía de la Universidad de Concepción para que efectúe análisis oficiales de los productos alcohólicos. Estas instalaciones estarán al servicio de los viticultores de las provincias de Maule, Ñuble y Linares, quienes podrán mandar a efectuar los análisis de control de la producción de vinos.